

Dresden, den 09.05.2017

LOUIS sponsort CLASSIC KINGS

Sachsenring: Detlev Louis sponsort das Highlight der ADAC Sachsenring Classic 2017, die „**LOUIS CLASSIC KINGS**“.

Dieses Jahr zelebriert die ADAC Sachsenring Classic 90 Jahre Rennsport auf dem Sachsenring. Gefeiert wird außerdem der 75. Geburtstag des größten FIM Grand Prix Champions, Giacomo Agostini, am 16. Juni.

Das **LOUIS CLASSIC KINGS** Event um den 15-fachen Weltmeister Agostini und 19 weitere Weltmeister, internationale und nationale Champions aus Europa, den USA, Südafrika und Lateinamerika lässt vom 16. bis 18. Juni vergangene Tage noch einmal aufleben. Am Start sind Legenden wie sein Erzrivale Phil Read, Carl Fogarty, Johnny Cecotto, Kevin Schwantz und Jon Ekerold, um nur einige zu nennen.

Die Firma Louis, gegründet 1938, blickt ebenfalls auf eine lange Geschichte zurück und feiert 2018 ihr 80jähriges Jubiläum. Das Hamburger Unternehmen zählt zu den wichtigsten Filial- und Versandhändlern für Motorradbekleidung und -Zubehör, mittlerweile weit über die Grenzen Deutschlands hinaus.

Die LOUIS CLASSIC KINGS gehen am 17. Juni, 14 Uhr und am 18. Juni, 15 Uhr am Sachsenring an den Start.

Hinzu kommen zahlreiche Autogrammstunden, Interviews und vieles mehr. Tickets gibt es unter www.sachsenring-classic.de oder an der Tageskasse.

Eine Veranstaltung von:

ADAC Sachsen e.V.
Striesener Str. 37
01307 Dresden

T + 49 351 443 31 90
F + 49 351 443 33 90

info@sachsenring-classic.de
www.sachsenring-classic.de

www.sachsenring-classic.de



Dresden, May 9th 2017

LOUIS sponsors CLASSIC KINGS

Sachsenring: Detlev Louis to sponsor the ADAC Sachsenring Classic's premier motorcycle event this year, "the **LOUIS CLASSIC KINGS**".

This years 2017 ADAC Sachsenring Classic celebrates 90 years of racing at Sachsenring as well as FIM Grand Prix's greatest champion Giacomo Agostini's 75th birthday on June 16.

The **LOUIS CLASSIC KINGS** event is lead by 15-time world champion Giacomo Agostini and 19 other world, international and national champions from Europe, the US, South Africa and Latin America like his arch rival Phil Read, Carl Fogarty, Johnny Cecotto, Kevin Schwantz, Jon Ekerold to name a few of the stars and is the premier motorcycle event of the ADAC Sachsenring Classic June 16-18.

Louis, founded 1938, is also looking back to a long history and will celebrate its 80th anniversary in 2018. The company from Hamburg ranks among the most important chain store and mail order dealers for motorcycle gear and accessories in Germany and worldwide.

The **LOUIS CLASSIC KINGS** will be on track June 17 at 2:00 pm and 18th at 3:00 pm at the Sachsenring; there will be several daily autograph sessions, interviews and much more. Tickets are available at www.sachsenring-classic.de or at the box-office.